
VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO N. 5 del 23/9/19 
 
Il giorno 23 settembre 2019 alle ore 18.30 presso la scuola secondaria di Primo grado 
dell’Istituto Comprensivo Statale Leonardo da Vinci si è riunito il Consiglio di Istituto, previa 
convocazione e sotto la presidenza del Dirigente Scolastico, per discutere del seguente 
ordine del giorno: 
 
1. Lettura/approvazione verbale seduta precedente 
2. Surroga membro Consiglio d’Istituto componente docenti 
3. Deleghe al Dirigente Scolastico: uscite in orario scolastico, attività negoziale, reti di scuola 
4. Delibere prime uscite didattiche 
5. Contributo volontario 
6. Comunicazione date Elezioni Rappresentanti 
7. Comunicazione organico 
8. Varie ed eventuali 
 
Sono presenti tutti i membri del Consiglio ad esclusione della sig.ra Opizzi Paola, che 
arriverà a seduta già cominciata.  
 
Svolge la funzione di segretario la Prof.ssa Grossi Paola. 
 
Il DSGA chiede di inserire come punto all’ordine del giorno le variazioni di bilancio. 
 
1. Il verbale della seduta precedente viene letto e approvato 
 
2. La Dirigente annuncia che per la surroga della componente docenti viene inserita la 
docente Enrica Gerla che sostituisce la Prof.ssa Donata Gurgo, andata in pensione. 
 
3. Il consiglio conferma la delega alla dirigente sulle uscite in orario scolastico, sull'attività 
negoziale, sulle reti di scuola. DELIBERA N. 20 
 
4. Vengono deliberate le seguenti uscite della scuola secondaria: alla mostra Dialogo nel 
buio per le classi seconde e alla mostra Leonardo mai visto per le classi terze.  
DELIBERA N. 21 
 
5. Viene deliberato anche per l’a.s. di richiedere un contributo volontario alle famiglie. 
Passerà una circolare in cui si comunica che le famiglie, a loro discrezione, sceglieranno se 
versare 30 euro o meno. La cifra minima che dovrà essere versata alla scuola sarà di 12 
euro (7.5 euro per l’assicurazione, 1 euro per la foto di classe e 3,5 euro per il diario). 
DELIBERA N. 23 
 
6. Le Elezioni dei rappresentanti di classe della scuola secondaria si terranno il giorno 25 cm 
dalle 16 alle 17 per le classi prime e dalle 17 alle 18 per le classi seconde e terze. ; quelle 
della scuola primaria il 30 cm dalle 16,30 alle 19,00. 
 
7. Per quanto riguarda l’organico, il Dirigente scolastico informa che: 

- alla scuola primaria sono state effettuate 8 sostituzioni e sono stati nominati i docenti 
per coprire i 5 posti vacanti. Bisogna coprire ancora 16 ore. La Dirigente informa che 



la graduatoria è terminata e sono esauriti i supplenti (vengono valutate due messe a 
disposizione). 

- per la scuola secondaria, sono stati nominati i docenti per le due cattedre di Lettere e 
una cattedra intera di Matematica; restano invece scoperte le restanti 9 ore di 
Matematica. I docenti di Musica, Tecnologia e Ed. Fisica sono stati nominati, quelli di 
Lingua Inglese e Arte e immagine sono stati convocati per mercoledì 25 cm. 

 
8. La DSGA presenta le variazioni di bilancio di cui si allega copia. Si rende necessario il 
prelievo dall’avanzo di amm.zione del contributo volontario delle famiglie e dell’AsGe, per 
l’avvio di alcuni progetti didattici e sostituzione apparecchiature informatiche nelle classi e 
nei laboratori  di scuola secondaria . DELIBERA N. 22 
  
La Preside sottolinea che, anche quest’anno, i volontari della Caritas si occuperanno di 
gestire il servizio compiti presso gli spazi dell’Oratorio. Il costo è di 5 euro l’anno. 
 
Comunica la possibilità di iscriversi ad Amazon click, un servizio che permette di associare il 
proprio account alla scuola e farle accumulare punti utilizzabili per ogni acquisto personale 
effettuato. 
 
Inoltre, informa unica che sabato 28 cm presso la scuola primaria è stata organizzata la 
Festa dei Remigini, sarà confermata in base alle condizioni climatiche.  
 
La dirigente porta a conoscenza il consiglio che la secondaria ha adottato fino a dicembre un 
orario modificato che prevede due intervalli (dalle 9:55 alle 10:05 e dalle 11:55 alle 12:05) 
perché si è notato che i ragazzi faticano molto a concentrarsi nelle ultime ore. A dicembre si 
deciderà se confermare oppure tornare all'orario precedente nel pentamestre. 
 
La prof.ssa Gerra pone l’attenzione sulla eventuale  premiazione dei meritevoli e invita i 
membri del Consiglio a riflettere sull'impostazione e sui criteri da seguire. 
 
Il signor Brambilla sottolinea che all’inizio dell’anno scolastico ci sono stati dei disguidi con 
gli orari dei pulmini, che il comune non ha organizzato per tempo nonostante la scuola 
avesse provveduto ad informare le persone preposte. Il signor Brambilla sottolinea inoltre 
che alle famiglie della secondaria è stata fatta firmare una liberatoria per l'uscita dalla mensa 
anche nel caso di ragazzi non iscritti al servizio mensa; si auspica per il prossimo anno che 
la liberatoria venga fatta firmare direttamente in comune ai genitori che iscrivono i propri figli 
al servizio mensa.  
 
Si discute poi di  una insufficiente presenza di accompagnatori del comune per il servizio 
trasporto della scuola elementare. Si chiederà di integrare o modificare l’organizzazione. 
 
Il Presidente, esauriti tutti i punti all’Odg, dichiara chiusa la seduta alle ore 19.45. 
 
IL SEGRETARIO                                                                       IL PRESIDENTE 
Prof.ssa Paola Grossi                                                     Sig.ra Cracchiolo Giuseppina 
 


